	Отыменные прилагательные
	Отглагольные прилагательные
	Причастия

	Н
	НН
	Н
	НН

	1.Образованы бессуфиксным способом от слов с корнем на Н: румяный, юный  
	1.Образованы при помощи суффикса Н от слов с корнем на Н:  длинНый, сонНый
	Не имеют всех этих 4 признаков, которые есть у причастий: ранеНый солдат

	1. Образованы при помощи приставок, кроме НЕ: скошенный, ПОДписанный.

	2.Образованы при помощи суффиксов АН, ЯН, ИН : кожаный, серебряный, утиный
	2. Прилагательные исключения деревЯННый, оловЯННый, стеклЯННый
	( нет приставки, зависимого слова, суффиксов –ова-, -ева-,      -ирова-, -изирова- и имеют несовершенный вид)
	2. Имеют зависимые слова: раненный В БОЮ, жаренный НА СКОВОРОДЕ.

	3. Прилагательное исключение ветрЕНый
	3. Образованы при помощи суффиксов ОНН, ЕНН: революциОННый, 
соломЕННый
	
	3. Имеют суффиксы –ова-, -ева-, -ирова-,               -изирова-  маринОВАнный, асфальтИРОВАнный

	
	
	
	4.Образованы от глаголов совершенного вида: решенный  (от глагола решить сов. вид)

	
	
	
	

	В кратких прилагательных пишется столько Н, сколько в полных: длинНый - длинНа
	
	В кратких причастиях всегда пишется одна Н: скошеНа



